

ABSTRAK

Nama : Nurul Fatimah Al Zahrah
NPM : 1502018027
Program Studi : Perpustakaan dan Sains Informasi
Judul : Kesiapan Institusi Perpustakaan GIBS Banjarmasin dalam Penerapan Model Distribusi Konten Digital *Offline* Akses Terbuka

Global Islamic Boarding School (GIBS) sebagai salah satu sekolah terbaik di Banjarmasin terletak di perbatasan wilayah antar Kalimantan Selatan dan Kalimantan Tengah mengakibatkan sekolah ini tidak mendapat akses internet yang baik. Hal tersebut menjadi kendala bagi perkembangan terkhususnya dalam bidang teknologi informasi dari segi manajemen maupun lebih spesifik lagi di dalam pengembangan perpustakaan. Permasalahan tersebut juga menyebabkan pengembangan perpustakaan secara digital seringkali terhambat dan tidak dapat diteruskan. Oleh karena itu, penelitian ini bertujuan untuk menganalisis kebutuhan pengguna perpustakaan GIBS terhadap konten digital, merancang model distribusi konten digital *offline* akses terbuka, dan mengetahui kesiapan dari Perpustakaan GIBS dalam menerapkan model distribusi konten digital sebagai salah satu bentuk inovasi dan solusi dari permasalahan yang dihadapi oleh Perpustakaan GIBS. Penelitian ini menggunakan *mixed method* dan pendekatan *the embedded design* untuk memastikan data yang dikumpulkan lebih luas dengan himpunan data secara kuantitatif, eksperimental, dan data kualitatif. Model yang diadopsi untuk analisis kebutuhan adalah model dari David Nicholas yang berfokus pada subjek informasi, fungsi informasi, bentuk informasi, kesadaran informasi, dan sudut pandang informasi. Kemudian untuk penilaian kesiapan, model yang diadopsi adalah model dari Mutula Brakel yang terdiri dari 5 (lima) indikator kemudian diukur dari nilai positif yang didapat dan menghasilkan kesimpulan sebagai berikut; (1) ketersediaan perangkat keras dengan pernyataan siap ; (2) kesesuaian dan kemudahan perangkat lunak dengan pernyataan siap; (3) kelayakan pengelola perpustakaan dinyatakan siap; (4) pemanfaatan dan kebijakan mengakses konten juga dinyatakan sudah siap; dan (5) tingkat literasi digital pengguna juga dinyatakan siap.

Kata kunci: Model distribusi konten, Konten digital, Perpustakaan GIBS